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Há 14 anos, a pediatra Natá-
lia Bastos atende desde pacien-
tes recém-nascidos a adolescen-
tes. Ela lembra, entretanto, que 
o atendimento pediátrico, sobre-
tudo nas emergências de todo 
o país, mudou drasticamente 
ao longo das últimas décadas. 
Ela cita como exemplo a tria-
gem de crianças com suspeita 
de meningite. “Antigamente, a 
gente tinha inúmeras crianças 
esperando para fazer punção 
lombar, a gente já não tinha vaga 
no isolamento. Hoje, os resi-
dentes mal têm como fazer a 
punção lombar porque, graças 
a Deus, são poucas as crian-
ças com quadro de meningite 
devido à vacinação”.  

Em meio a um consultório 
repleto de brinquedos, a médica, 
vestindo um jaleco decorado 
com temas de desenhos infan-
tis, admite que o maior desafio 
é a lida com os pais, sobretudo 
quando o assunto é a imuni-
zação dos pequenos. “No caso 
da vacina da gripe, por exem-
plo, sempre lançam fake news, 
dizendo que a dose não é segura, 
que contém cepa antiga, que não 
protege contra novos sorotipos. 
Tenho que ficar trabalhando pra 
desmistificar essas informações 
e garantir que a vacina é segura 
e protege as nossas crianças”.

“Temos também o exemplo 
da vacina contra a covid e como 
ela mudou o aspecto padrão da 
pandemia. Hoje, a gente pode 
sair sem máscara na rua graças 
à vacinação em amplo espec-
tro”, disse.

Outra dose comumente 
questionada pelos pais, segundo 
Natália, é a contra o HPV, indi-

cada atualmente para crianças 
a partir dos 9 anos de idade. A 
infecção pelo vírus pode causar 
lesões na pele associadas ao cân-
cer de colo de útero. “Há sem-
pre todo um trabalho de expli-
car que a vacina é segura e pode 
mudar a vida de uma mulher no 
futuro”, destacou.

Para o também pediatra e 
vice-presidente da Sociedade 
Brasileira de Imunizações 
(SBIm), Renato Kfouri, o Dia 
Nacional da Imunização, lem-
brado nesta sexta-feira (9), fun-
ciona como uma oportunidade 
para reforçar a urgência na reto-
mada das altas coberturas vaci-
nais em todo o país.

Em entrevista à Agência Bra-
sil, ele lembrou que, este ano, 
comemora-se ainda os 50 anos 
do Programa Nacional de Imu-
nizações, primeiro programa 
de imunizações estruturado da 
região das Américas.

“O Brasil foi pioneiro no 
continente na eliminação de 

doenças, na erradicação e no 
controle de outras. Certamente 
a data nos remete a esse his-
tórico de conquistas, a todos 
os avanços que conseguimos 
em 50 anos de um programa 
de vacinação que, infeliz-
mente, nos últimos anos, vem 
sofrendo abalos na sua estru-
tura, falta de investimento na 
sua manutenção, desconfiança 
da população no valor da vaci-
nas e chegada de grupos anti-
vacina que têm colocado todas 
essas conquistas sob risco”.

Segundo Kfouri, o 
momento é de comemoração 
de êxitos e, ao mesmo tempo, 
de preocupação. “Não há exa-
gero nenhum em dizer que o 
país está sob risco de retorno 
de diversas doenças já erradi-
cadas”, alertou, ao citar que, 
atualmente, três em cada dez 
crianças que completam 1 ano 
de idade no país estão sem as 
três doses contra a poliomie-
lite. “E não só isso. O Bra-

sil não faz uma boa vigilân-
cia de casos suspeitos, não 
monitora o vírus em esgoto. 
A Organização Pan-americana 
da Saúde (Opas) classifica o 
Brasil, junto com Haiti, Hon-
duras e Peru, como um dos 
países de mais alto risco de 
reintrodução da poliomielite. 
É um risco real”.

O rol de doenças que volta-
ram a assombrar o país inclui 
ainda a rubéola, a difteria, a 
rubéola congênita, o tétano e 
o sarampo. “Na verdade, são 
todas as doenças, mas essas 
estão em um radar mais pró-
ximo em função do risco mais 
acentuado pela epidemiologia 
da região”, explicou o pedia-
tra. Para ele, diversos fatores 
explicam a queda nas cobertu-
ras vacinais no Brasil ao longo 
dos últimos anos e as estraté-
gias para reverter esse cená-
rio devem levar em conside-
ração as particularidades de 
regiões, estados e municípios.

P
esquisa Ipec di-
vulgada na últi-
ma sexta-feira (9) 
pelo jornal O Glo-

bo aponta que 37% dos bra-
sileiros classificam a tercei-
ra gestão do presidente Lula 
(PT) como ótimo ou bom. 
Os que a classificam como 
regular são 37%, enquanto 
aqueles que avaliam como 
ruim ou péssimo somam 
28%. Os que não sabem ou 
não responderam são 3%.

A margem de erro é de dois 
pontos percentuais para mais 
ou menos. Luiz Inácio Lula 
da Silva assumiu seu terceiro 
mandato em janeiro deste 
ano, após derrotar o ex-presi-
dente Jair Bolsonaro, que não 
se reelegeu. Os dois primei-
ros mandatos de Lula foram 
em 2002 e 2006.

Em relação à pesquisa ante-
rior, divulgada em 11 de abril, 
a avaliação positiva de Lula 
oscilou dois pontos percen-
tuais para baixo, passando de 
39% para 37%. Já a reprova-
ção oscilou dois pontos para 
cima, de 26% para 28%.

No primeiro levantamento, 
divulgado em 19 de março, a 
avaliação positiva de Lula era 
de 41%. Já a reprovação era 
de 24%. 30% avaliavam como 
regular na época.

��������	
�������������	
��	

	�	
	�����
���������

���������	�
������	��������
�����
���������������������������	���

Terceiro levantamento 
do ano sobre a gestão 
do petista mostra que 
avaliação positiva 
oscilou para baixo
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O professor do Instituto 

de Química da Universidade 
Federal Fluminense (UFF), 
Thiago de Melo Lima, desen-
volveu uma pesquisa cujo 
intuito é “produzir catalisa-
dores que possam suprimir 
parte da atual demanda da 
nossa sociedade por petróleo”.

Mais especificamente, a 
pesquisa tem como objetivo 
gerar materiais capazes de con-
verter resíduos da chamada 
“biomassa lignocelulósica” em 
compostos que podem ser uti-
lizados como biocombustíveis, 
sendo transformados poste-
riormente em biocombustíveis 
de aviação (querosene susten-
tável) e também aditivos de 
combustíveis.

Ele disse que tomou a ini-
ciativa frente aos alarmantes 
dados sobre a evolução das 
mudanças climáticas e eventos 
extremos, nos últimos anos, a 
demanda por fontes renová-
veis de energia e por substi-
tutos do petróleo.

“Isso tornou-se cada vez 
mais urgente. Por isso soma-
mos esforços nesse cenário. 
Como biomassa lignoceluló-
sica entende-se qualquer maté-
ria de origem vegetal, princi-
palmente plantas e resíduos 
que não são utilizados para 
alimentação e são problemas 
ambientais da região (aguapé 
ou gigoga, resíduos urba-
nos, lama de estação de tra-
tamento). Estudos como esse 
possibilitarão alcançarmos um 
futuro mais sustentável”, expli-
cou o professor.

O principal desafio do pro-
jeto consiste em converter bio-
massas não convencionais 

(como o caso da gigoga) em 
compostos que possam ser uti-
lizados como biocombustíveis.

Segundo o coordenador da 
iniciativa, grande parte da lite-
ratura especializada e das pes-
quisas na área trabalham com 
biomassas mais tradicionais, 
como plantas oleaginosas, e 
que possuem uma maior faci-
lidade de serem convertidas. 
“Temos uma grande dificul-
dade associada para quebrar 
as moléculas das gigogas e de 
outras biomassas ‘não conven-
cionais’ em frações menores e 
que possam em seguida pas-
sarem por reações químicas”.

Apesar disso, a pesquisa 
atende também à necessi-
dade de dar novos destinos 
ao aguapé (gigoga), uma planta 
considerada um problema 
ambiental por seu crescimento 
desenfreado em águas poluí-
das. “Também nos preocupa-
mos em obter estes catalisado-
res a partir de fontes cada vez 
mais baratas, pensando futu-
ramente em uma possível apli-
cação industrial”, disse Lima.

O coordenador também 
menciona outros materiais que 
podem vir a cumprir essa fun-
ção em desdobramentos futu-
ros do projeto. “Estudamos o 
uso de carvão obtido a partir de 
lama de esgoto como catalisa-
dor para promover as mesmas 
conversões mencionadas. Para 
nossa surpresa, este demons-
trou ser muito ativo, podendo 
ser esse método uma forma de 
reintegrar a matéria em um pro-
cesso produtivo mais nobnre 
em vez de simplesmente des-
cartá-la como resíduo urbano”, 
comemorou o professor.

Reprodução

Maior desafi o é a vacinação de crianças
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A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

Poste ameaça  Poste ameaça  
cair na Roupa Sujacair na Roupa Suja

O MISSãO Rocinha em parceria com o Instituto Dom 
estão trazendo para a Rocinha, Santa Marta e Morro 
dos Tabajaras mais uma oportunidade! Dessa vez para 
Mulheres EMPREENDEDORAS ou que queiram iniciar 
um negócio, que tenham de 18 a 29 anos, moradoras 
da comunidade que durante a segunda fase do projeto 
receberão um capital semente de 1000 reais!  

Áreas de: beleza,culinária,artesanato e prestação de 
serviços.

Conhece alguém nesse perfil? Chama no número 21 
99674-4716

FORMULÁRIOS DE CADASTRO:

Empreendedoras com negócio:
https://forms.gle/XoiJbSsmuwz1TTps9
Pessoas sem negócio:
https://forms.gle/7TwKh4yPKaWXAACYA

Os moradores da localidade conhecida como Roupa 
Suja, na comunidade da Rocinha, na Zona Sul da 

cidade, estão preocupados. É que um poste ameaça cair 
a qualquer momento.

Segundo a Associação de Moradores da Rocinha, 
a Light já foi informada sobre o problema, através de 
registro de protocolo, porém ainda não enviou equipe 
ao  local para efetuar a troca do poste , suspenso ape-
nas pelos cabos de alta tensão.

Parceria entre MISSÃO Parceria entre MISSÃO 
Rocinha e Instituto Dom Rocinha e Instituto Dom 
gerando oportunidadesgerando oportunidades
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ESTUDO APONTA AUMENTO DE REGISTRO 
DE CHUVA MUITO FORTE NO RIO
Um estudo do Centro de Operações Rio (COR) identificou um aumento 
na ocorrência de chuvas consideradas muito fortes na cidade do Rio de 
Janeiro nos últimos 14 anos. Os dados do Alerta Rio, que é o sistema 
meteorológico da Prefeitura do Rio, levam em consideração os meses 
de dezembro a abril, período mais chuvoso na Região Sudeste. De 
acordo com o levantamento, divulgado pelo g1, foram identificados 175 
dias de chuva com volume acima de 50,1 milímetros no período de uma 
hora desde 1997, que marca o início da série histórica. Deste total, 101 
dias com chuva muito forte foram registrados a partir de 2010.

COLABORAÇÃO INTERNACIONAL
A pesquisa acontece com a colaboração de membros da Universidade 
de Columbia, dos Estados Unidos. Entre os anos de 1997 a 2009, 
apenas o ano de 1998 contou com mais de 10 dias com registro de 
chuva muito forte. Naquele ano, foram 13 dias com mais de 50,1 mm. 
Já entre 2010 e 2023, cinco anos ultrapassaram esse limite. O verão 
2023 atingiu o 4º maior acumulado da série histórica para o mês de 
fevereiro: 222,4 mm. As informações coletadas na pesquisa foram 
retiradas das 33 estações meteorológicas da cidade do Rio, usadas para 
a medição de precipitações.

A 
Prefeitura do Rio, através do 
Instituto Municipal de Vigi-
lância Sanitária, Vigilância de 
Zoonoses e Inspeção Agro-

pecuária (IVISA-Rio) vai oferecer mi-
crochipagem para registro geral de ani-
mais e vacinação antirrábica em vários 
pontos do município durante o mês de 
junho. A ação começa neste sábado (10) 
em Bangu. A estimativa é de atender mil 
animais por dia.

A viatura do IVISA-Rio passará por 
oito bairros das zonas Oeste e Norte, ofe-
recendo os serviços das 9h às 13h. Cães e 
gatos poderão receber a identificação por 
chip e a vacina contra a raiva. O disposi-
tivo implantado nos animais é do tama-
nho de um grão de arroz e atende aos 
padrões internacionais.

O serviço vai ficar disponível em vários pontos da cidade durante o mês de junho

Rio oferece microchipagem e vacina 
antirrábica para cães e gatos

Dia 10: Praça Zózimo Calazans, na Rua 
Amor Perfeito, 181, Bangu. Referência: 
próximo ao Posto de Gasolina Katita
Data extra
Dia 11: Clínica da Família Armando 
Palhares Aguinaga, na Avenida de Santa 
Cruz, 665, em Realengo
Dia 14: Associação de Moradores de 
Manguariba, na Rua Honorina Gertrudes, 
25, em Paciência
Dia 16: Espaço Márcio Conde, situado 
no CREIB - Clube Recreativo dos 
Industriários de Bangu e Adjacências, R. 
H, em Padre Miguel

Dia 17: Paróquia de Nossa  
Senhora do Sagrado Coração,  
na Rua Barão, 807, na Praça Seca
Dia 21: Rua Amália, 112, em Quintino. 
Referência: atrás da Escola  
Municipal França
Dia 23: Avenida Pastor Martin Luther  
King Jr., 4420, em Tomás Coelho
Dia 28: Praça dos Dançarinos,  
na Rua Pedro Leão Veloso,  
em Campo Grande
Dia 30: Praça Radialista João  
Vita Júnior, na Rua Paulo Sérgio, 430,  
em Campo Grande

CONFIRA OS DIAS E OS LOCAIS DAS AÇÕES NO RIO

BOTIJÃO DE GÁS EXPLODE EM 
RESIDÊNCIA NA VILA DO JOÃO, NO 
COMPLEXO DA MARÉ
Um botijão de gás explodiu, na manhã da última sexta-feira (9), na 
Vila do João, no Complexo da Maré, Zona Norte do Rio. Segundo 
informações das redes sociais, quatro pessoas ficaram feridas.
O Corpo de Bombeiros foi acionado por volta das 7h45 para a 
ocorrência na Rua 2. Segundo a corporação, as vítimas já haviam 
sido socorridas por vizinhos. De acordo com publicações das redes 
sociais, uma jovem sofreu queimaduras no corpo e um homem ficou 
ferido na cabeça. Até o momento, não há informações sobre o estado 
de saúde das vítimas.
A Defesa Civil foi acionada para avaliar o estado da estrutura da casa.

PRINCÍPIO DE INCÊNDIO ATINGE  
PRÉDIO DA PREFEITURA DO RIO
O prédio Prefeitura do Rio, na Cidade Nova, no Centro, teve um 
princípio de incêndio na manhã da última sexta-feira. O Corpo de 
Bombeiros informou que o fogo se originou no subsolo do prédio 
anexo da sede.
Segundo a corporação, o acionamento se deu por volta das 8h55 
da manhã. O quartel central se deslocou até o local e controlou o 
fogo rapidamente. Não houve vítimas. Segundo a Prefeitura, o fogo 
foi apagado pela brigada do condomínio e os bombeiros foram 
acionados por questão de segurança.

Corpo de Bombeiros informou que o fogo se originou no subsolo do 
prédio, mas foi rapidamente controlado

Centro de Operações identificou que 101 dos 175 dias de chuva 
com volume acima de 50,1 mm desde 1997 foram a partir de 2010. 

Especialista cita aquecimento global como uma das explicações
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�auditório Zelito Viana, na 
sede da prefeitura, foi palco 
do lançamento e apresenta-
ção do novo Regin, o Siste-

ma de Registro Integrado. O even-
to aconteceu na última quarta-feira, 
31 de maio, e recebeu, além de au-
toridades municipais, como o pre-
feito e vice-prefeito Jorge Miranda 
e Ricardo Lucena, respectivamente, 
o presidente da Junta Comercial do 
Estado do Rio de Janeiro, a JUCER-
JA, Sergio Romay, para demonstrar 
as inovações do Regin 2.0.

A iniciativa é da Junta Comer-

cial do Estado do Rio de Janeiro, a 
JUCERJA, e Mesquita é a primeira 
cidade do Brasil a integrar o novo 
sistema, possibilitando a abertura 
de empresas em até uma hora. Na 
ocasião, foram apresentadas as atu-
alizações do novo sistema. Um dos 
diferenciais é que, agora, o muni-
cípio não precisa mais se deslocar 
para ver alguma atividade, endereço 
ou zoneamento.

“Seguimos com nossa polí-
tica de desburocratização, mas, 
agora, somos referência no país 
no que tange o tempo de aber-

tura de uma empresa. Com isso, 
esperamos atrair mais negócios, 
gerando mais empregos e renda 
para o mesquintense”, frisa Fabio 
Baiense, secretário municipal de 
Governança de Mesquita.  

Mesquita foi a escolhida pela 
JUCERJA pela sua transparência, 
tecnologia nos processos e, prin-
cipalmente, pela gestão eficiente. 
“Quando começamos a trabalhar 
nesse projeto, a primeira pergunta 
que fizemos entre nós: onde vamos 
implantar? Mesquita, hoje, é uma 
referência tecnológica no estado do 

Rio de Janeiro. A orientação é essa: 
mais rápido que for possível Quere-
mos atrair empresa, queremos que o 
empresário se sinta bem para gerar 
emprego e renda”, exalta Sergio 
Romay, presidente da Junta Comer-
cial do Estado do Rio de Janeiro.

Escolhida para desenvolver esse 
grande sistema, o município conti-
nua conduzindo seus serviços com 
mais tecnologia. Beneficiando a 
população com mais agilidade e oti-
mização de tempo. O que, para Jorge 
Miranda, prefeito de Mesquita, é o 
caminho a continuar percorrendo.

“Aqui, em Mesquita, em cada 
área da administração pública, nós 
já trabalhamos com uma frente 
tecnológica. Então, nosso plane-
jamento é sempre desburocratizar 
os processos nas secretarias. O 
novo Regin é mais que uma possi-
bilidade moderna e rápida, é uma 
confiança que os empresários mes-
quitenses terão para abrir seus 
empreendimentos no município. 
E essa confiança abre caminhos 
para que Mesquita se torne cada 
vez mais uma cidade que olha para 
frente”, reforça Jorge.
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Reprodução

A Prefeitura Municipal de 
Iguaba inaugurou a UPA Provisó-
ria, que irá atender aos morado-
res e visitantes da cidade durante 
as obras da estrutura principal da 
Unidade. A composição reúne 39 
contêineres, e foi construída na 
Rua Profeta Elias, Estação (ao lado 
da UPA 24h). Os atendimentos já 
começaram a ser realizados no novo 
espaço na última sexta-feira (2).

“Não posso deixar de aproveitar 
esta oportunidade única de agrade-
cer, mais uma vez, a todos os profis-
sionais que me atenderam quando 
mais precisei. Tenho muita gratidão 
pelo atendimento de todos vocês, não 
somente dispensado a mim, mas a 

todos aos que procuram a saúde. O 
espaço está grandioso e certamente 
levará um atendimento de muita qua-
lidade para a população”, disse o vere-
ador Eliffaz Ramalho.

O Chefe de Gabinete e Secretário 
de Ordem Pública, Fábio Costa tam-
bém expressou sua satisfação com a 
saúde no município. “Quando tive 
Covid, eu optei por ser tratado aqui 
na UPA, pois acredito em nosso sis-
tema de saúde. Eu fui muito bem 
atendido por esses profissionais e é 
por isso, que precisamos dar o melhor 
que nos temos a população”, comple-
tou o secretário.

A nova UPA 24 horas passará por 
ampliação e reforma, tendo previsão 

para o término das obras no prazo 
de um ano.

“Nesta tarde de 1 de junho, mês 
que comemoramos o aniversário de 
nossa cidade, poder entregar esta sede 
provisória da nossa UPA nos enche de 
orgulho e cada dia mais mostra que 
eu escolhi o time certo. A nossa UPA 
há mais de 10 anos não passava por 
uma reforma, por melhorias, e sem-
pre ouvimos de nossos moradores e de 
cidades vizinhas que aqui em Iguaba 
Grande tenho a melhor equipe de tra-
balhadores da saúde, mas o que fal-
tava eram melhores condições de tra-
balho. E esse é o nosso objetivo, ofe-
recer sempre o que há de melhor”, 
disse o prefeito Vantoil Martins (CID).

Atendimentos começaram na última sexta (2)
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Lançamento do novo sistema aconteceu na última quarta-feira, 31 de maio, no auditório Zelito Viana, na sede da prefeitura
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A Prefeitura de Saquarema oferecerá aos moradores um 
workshop capaz de proporcionar as ferramentas necessá-
rias à obtenção das melhores vagas de emprego ou estágio. 
O evento “Do currículo à entrevista” tem por objetivo ensi-
nar desde a elaboração de um currículo e como se compor-
tar em uma entrevista, até a construção de um plano de ação 
para conseguir a colocação profissional ideal, auxiliando os 
moradores de Saquarema a elaborar um currículo efetivo e 
melhorar a sua performance em processos seletivos. A ação 
faz parte do programa “Emprega Saquá”, criado para otimi-
zar a empregabilidade no município.

O workshop, que tem como público-alvo estudantes e 
profissionais que desejam se inserir ou se reinserir no mer-
cado de trabalho, será realizado no dia 17 de junho, no Cen-
tro Municipal de Educação Padre Manuel, localizado na Rua 
Domingos Aguiar Cardoso, 25, em Bacaxá.

“Temos oferecido diversos cursos profissionalizantes e 
preparatórios para concursos em diversas áreas aos saqua-
remenses. Também criamos o Banco de Empregos Munici-
pal, o “Emprega Saquá”, portanto, nada mais oportuno do 
que fornecermos orientações técnicas sobre como elabo-
rar um currículo receptivo e como se comportar favoravel-
mente durante uma entrevista de emprego. Neste contexto, 
o workshop é mais uma ferramenta fundamental”, explica a 
Prefeita Manoela Peres.

�	��	��	

AVISO DE LICITAÇÃO
Convido aos interessados pela ASSEMBLEIA DE FUNDAÇÃO, 
APROVAÇÃO DE ESTATUTO, ELEIÇÃO DE DIRETORIA E 
CONSELHO FISCAL da LIGA NACIONAL DE FUTEBOL E ATLETAS 
TRANS a comparecerem por videoconferência através do link: Link da 
videochamada: https://meet.google.com/bnz-pugg-jbw, no dia 22 de 
junho de 2023, às 19:00 horas em primeira chamada e às 19:30 em 
segunda chamada, a participarem na qualidade de sócio fundador, 
ocasião em que será discutido a aprovação da fundação da entidade, 
aprovação do Estatuto Social e serão eleitos os membros da Diretoria e  
do Conselho Fiscal..

Rio de Janeiro, 07 de maio de 2023. 

Cristian Lins Silva 
Pela Comissão Organizadora
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�Governo do Estado 
recebeu, nesta segunda-
-feira (05), a confirma-
ção de mais um caso 

de Influenza Aviária (H5N1) 
em uma ave silvestre migrató-
ria, encontrada numa praia de 
Niterói, Região Metropolitana 
do Rio. Com esse registro, o 
total subiu para seis. Esta ave 
é da espécie Fregata (Fregata 
magnificens); as demais são 
da espécie trinta-réis-de-bando 
(Thalasseus acuflavidus). Na 
última sexta-feira (02), duas 
aves foram encontradas em São 
João da Barra, litoral Norte do 
Rio de Janeiro. As secretarias 
de Estado de Saúde (SES-RJ) e 
de Agricultura, Pecuária, Pesca 
e Abastecimento (Seappa) do 
Rio de Janeiro orientam a popu-
lação a não tocar em aves sil-
vestres com sinais de doença 
e acionar o serviço de vigilân-
cia sanitária.

Dos casos registrados no 
estado, além deste de Niterói, 
três ocorreram em São João da 
Barra, um foi identificado no 
município do Rio de Janeiro, 
e um em Cabo Frio. A SES-RJ 
e a Seappa emitiram nota téc-
nica (https://bit.ly/3Mr7ARx) 
aos 92 municípios fluminenses 

orientando sobre o manejo ade-
quado de aves silvestres. Ele 
só pode ser feito por profissio-
nais habilitados e com uso de 
EPIs (Equipamentos de Prote-
ção Individual).  

Técnicos da Vigilância em 
Saúde da SES-RJ ressaltam que 
não há motivos de preocupação 
para a população sobre epide-
mia de H5N1, pois no momento 
não há transmissão direta, de 
pessoa para pessoa. É impor-
tante lembrar que a doença não 
é transmitida pelo consumo de 
carne de aves e nem de ovos. As 
infecções humanas pelo vírus da 
Influenza Aviária ocorrem por 
meio do contato direto com aves 
infectadas (vivas ou mortas).  

“O mais importante é 
informar a população para 
evitar o contato com aves 
silvestres encontradas prin-
cipalmente no litoral. Esta-
mos ampliando a vigilância e 
orientando os 92 municípios”, 
disse o secretário de Estado 
de Saúde, Dr. Luizinho.  
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 A SES-RJ orienta profis-
sionais das unidades de saúde 
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A Prefeitura de Maricá, por 
meio da Secretaria de Ordem 
Pública e Gestão de Gabinete Ins-
titucional (SEOP), iniciou nesta 
segunda-feira (05/6) a primeira 
fase de treinamento dos 59 novos 
agentes da Guarda Municipal, que 
foram convocados recentemente.

Durante um mês, os guar-
das vão ter informações sobre as 
características e particularidades 
do município. Essa primeira etapa 
acontece no auditório do Instituto 
Federal Fluminense (IFF), em Uba-
tiba, mesmo local em que aconte-
ceu a cerimônia de abertura, com 
a presença de diversas autorida-
des do município.

A segunda etapa da prepara-

ção, considerada efetivamente 
como sendo o curso de formação 
dos novos profissionais,  prevista 
para ocorrer entre julho e setem-
bro deste ano, ocorrerá sob a Coor-
denação de Seleção Acadêmica 
(Coseac) da Universidade Fede-
ral Fluminense (UFF), responsá-
vel pelo último concurso público 
para o cargo.

A Prefeitura de Maricá prevê 
que todos os novos guardas já este-
jam atuando nas ruas da cidade a 
partir do mês de outubro. O secre-
tário de Ordem Pública e Gestão 
de Gabinete Institucional (Seop), 
Júlio César Veras, disse que os 
novos GMs conhecerão os dife-
rentes setores e grupamentos da 

corporação, para melhor entender 
a função do órgão público.

“Nessa primeira etapa quere-
mos transmitir aos novos guar-
das os princípios, valores e carac-
terísticas da nossa corporação na 
cidade de Maricá. No complemento 
do curso de formação, na segunda 
fase, há outra finalidade. Eles serão 
treinados em situações de rua, que 
farão parte de sua rotina de traba-
lho. Hoje é um dia de vitória para 
nós”, ressaltou Veras.

A solenidade contou ainda 
com a presença do secretário de 
Governo de Maricá, João Maurí-
cio de Freitas, e do comandante 
da Guarda Municipal, Carlos Edu-
ardo dos Santos, que reforçou o 

discurso institucional.
“Eles estão aqui, nessa ocasião 

específica, para entender o padrão 
de organização e funcionamento 
de nossa Guarda. É fundamental 
que eles compreendam o conceito 
de pertencimento à corporação. A 
postura, a conduta e os valores que 
cada um desses profissionais repre-
senta”, destacou o comandante.

Um terço do novo grupo é 
composto por mulheresDo total 
de novos agentes da GM, mais da 
metade é composta por pessoas 
que vêm de outros municípios e 
um terço desse efetivo é de mulhe-
res. Na contramão dessa tendência, 
nascida e criada em Maricá, Lúcia 
Silva Abreu, de 30 anos, contou 

que foi guarda-mirim entre 9 e 12 
anos de idade, quando era aluna 
do C.E.M. Joana Benedicta Rangel.

Desde essa época alimen-
tava o sonho de vestir a farda 
municipal.“Era bacana porque já 
nos dava uma noção de autoridade 
e dever social. Hoje me sinto rea-
lizada por estar servindo ao meu 
município como guarda, e também 
com a representatividade junto a 
todas essas outras mulheres que 
estão ocupando cada vez mais 
espaços”, afirmou Lúcia.Entre os 
que vêm de fora da cidade, está o 
ex-bancário Leonardo Silva Ribeiro 
de Matos, que tem 39 anos e mora 
em Nova Iguaçu, na Baixada Flu-
minense.
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Agentes recém-convocados vão conhecer características e particularidades da cidade antes do curso de formação, que será ministrado pela UFF

Registro foi feito em Niterói e total sobe para seis
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Divulgação

que estejam atentos,  durante 
triagem e atendimento médico, 
a casos de síndrome gripal em 
pacientes que tiveram con-
tato com animais silvestres. 
Havendo suspeita, a coleta de 
amostras é recomendada, inde-
pendentemente do dia de iní-
cio dos sintomas, incluindo 
os casos em unidade de tera-
pia intensiva (UTI). O diag-
nóstico por RT-PCR é conside-

rado o método padrão-ouro e 
deve sempre ser adotado para 
obtenção dos resultados labo-
ratoriais.

A Secretaria de Agricultura 
informa que também não há 
qualquer registro da doença 
em aves domésticas, em áreas 
de produção comercial ou de 
subsistência no território flu-
minense. Em caso de suspeita, 
o cidadão deve ligar 193 ou 

comunicar imediatamente à 
unidade da Defesa Agropecu-
ária da região ou à Coordena-
ção de Vigilância Ambiental de 
seu município. Os profissionais 
da Defesa Agropecuária estão 
devidamente capacitados para 
o atendimento às notificações 
da doença em animais.  

“Alertamos que deve ser 
evitado qualquer contato 
direto com aves caídas, mor-

tas ou não, domésticas, sil-
vestres/exóticas e silvestres 
migratórias, mamíferos aquá-
ticos (qualquer espécie). O 
cidadão deve comunicar 
imediatamente à unidade da 
Defesa Agropecuária da região 
ou à Coordenação de Vigilân-
cia Ambiental de seu municí-
pio”, destaca o secretário de 
Agricultura, Dr. Flávio.

A Secretaria de Agricultura, 
por meio da Superintendência 
de Defesa Agropecuária, acon-
selha criadores de aves de corte 
ou postura que intensifiquem 
as medidas de biosseguridade 
das granjas. Devem ser toma-
dos cuidados como: proibir ter-
minantemente qualquer tipo 
de visita às unidades de pro-
dução; conferir cercamento de 
núcleo e telamento de galpão; 
manter o portão de acesso da 
propriedade fechado; desin-
fecção de veículos em pleno 
funcionamento e de materiais 
que acessem a granja; cuida-
dos com a ração e água; res-
tringir criação de aves pelos 
funcionários.  Para ter acesso 
aos e-mails e endereços dos 
núcleos de Defesa Agropecuá-
ria basta acessar o link: https://
bit.ly/3krh0in.
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MORRE TURISTA BALEADO EM 
ASSALTO NA ILHA GRANDE
Foi confirmada pelo hospital a morte do turista e empresário 
vítima de um assalto na Ilha Grande, em Angra dos Reis/RJ, no 
dia 27 de maio. Douglas Veneo Tavares Ferreira,36, ao reagir um 
assalto na casa onde passava o final de semana, na Praia da 
Longa, na Ilha Grande.
O turista foi atingindo com oito, dos dez tiros efetuados por um 
dos criminosos. Douglas foi socorrido e levado para o Hospital 
Municipal da Japuíba, HMJ, em estado grave, onde ficou internado, 
lutando pela vida por 11 dias, e foi a óbito, na noite dessa quarta-
feira, 7. Segundo informações do hospital, a vítima passou por 
cirurgia e ainda chegou a receber doação de sangue, mas não 
resistiu aos ferimentos. A 166ª DP/Angra, continua investigando o 
caso. Ninguém foi preso.

CASO
O crime ocorreu no dia 27 de maio, quando segundo a Polícia 
Militar, três homens teriam invadido a casa onde Douglas passava 
o final de semana com sua família, comemorando o aniversário da 
esposa, cerca de 15 pessoas, entre crianças e adultos, estavam no 
local na hora do assalto.
Dois dos criminosos teriam entrado na casa e rendido a família 
que foi colocada em um dos cômodos. Roubaram celulares, joias 
e dinheiro. Dois dos reféns, entre eles Douglas, teriam entrado em 
luta corporal com os assaltantes, quando surgiu o terceiro armado 
e disparou contra o turista pelas costas. Em seguida os três 
assaltantes fugiram em direção à praia, onde um barco com um 
quarto suspeito dava apoio na fuga.

POLÍCIA INVESTIGA MORTE DE 
INSPETOR PENAL NO RECREIO

O inspetor penal Bruno Kilier da Conceição Fernandes, de 35 anos, 
foi assassinado a tiros na tarde desta quinta-feira (8) no Recreio 
dos Bandeirantes, Zona Oeste do Rio. 
Bruno foi morto na entrada de um condomínio na Estrada do 
Pontal. Ainda não há informações sobre a motivação do crime. 
O inspetor ficou por 10 anos na Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária (Seap) e já ocupou o cargo de 
subdiretor de um dos presídios do Complexo Penitenciário de 
Gericinó, em Bangu, na Zona Oeste.
Atualmente, ele trabalhava na Superintendência de Desportos do 
Estado do Rio de Janeiro (Suderj), que lamentou o falecimento 
do servidor e manifestou condolências à família. De acordo com 
o órgão, o homem buscava uma oportunidade fora do sistema 
penitenciário e apresentou seu currículo com experiências em 
projetos sociais voltados à área de esporte e lazer.
Formado em Engenharia de Produção, sua requisição foi 
aprovada há poucos dias após a Suderj avaliar a oportunidade de 
transferência do servidor para atuar nos equipamentos que fazem 
atendimento gratuito à população. Bruno estava em processo de 
integração à equipe.
O homicídio está sendo investigado pela Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) que foi acionada para o local para realização de 
uma perícia. As diligências seguem em andamento para apurar a 
autoria e a motivação do crime.

O 
ator Jeff Machado, 
morto na própria 
casa em Guarati-
ba em 23 de janei-

ro, acreditava que faria um pa-
pel em uma novela. Dias antes 
ao crime, o artista encaminhou 
para a família mensagens que 
recebeu do produtor de TV 
Bruno Rodrigues tentando 
convencê-lo a vender a casa 
onde morava, em Guaratiba, 
na Zona Oeste do Rio, para in-
vestir na carreira. “Você pre-
cisa vender a casa. Vai ganhar 
um bom dinheiro com ela. Isso 
vai te ajudar a investir na car-

reira. Com o papel na novela 
vai ganhar muito mais”, dis-
se o produtor a Jeff.

Além da promessa de um 
papel na próxima novela das 
19h, Bruno também pedia 
dinheiro a Jeff alegando que 
seria para pagar um outro 
produtor chamado Felipe. 
Segundo Bruno, ele seria res-
ponsável por preparar o con-
trato de Jeff. A mãe do artista, 
Maria das Dores Machado, 
contou que a vítima acredi-
tava que seria contratado pelo 
salário de R$ 12 mil.

“Bom dia, Jeff, não man-

dei mensagem ontem porque 
saí muito tarde do trabalho. 
Tô marcando agora cedo por-
que vamos reagendar encon-
tro para a assinatura para o 
dia 25. Nesse dia, vou preci-
sar que traga todos os docu-
mentos que te pedi. Todos 
vamos assinar nesse dia. Te 
aguardo!”, escreveu Bruno 
na mensagem. 

Apesar de ter questionados 
as mensagens, Jeff Machado 
confirmou o encontro: “Con-
firmado! Uma dúvida, já falo 
com Bruno para abrir o MEI 
(Microempreendedor Indivi-

dual)?”, escreveu o ator.
As promessas não se limi-

tavam ao contrato. Ainda 
segundo as trocas de mensa-
gens, Bruno chegou a pedir 
que Jeff mudasse o visual para 
aceitar o primeiro papel de 
advogado. “Curto nas late-
rais, picado, franja e desfiado 
atrás. Bem advogado. Felipe 
marcou minha ida na emissora 
dia 17 de janeiro. Era para ter 
sido antes, enfim. Vou mos-
trar para ele. Reze para ficar 
na próxima novela ao invés 
de ser na série”, escreveu o 
produtor.

Principal suspeito da morte 
de Jeff Machado tentou 

convencê-lo a vender casa 
dias antes do crime:  

‘Ele tinha tudo planejado’
Em troca de 

mensagens com 
o artista, Bruno 

Rodrigues disse que 
marcaria encontro 

para artista assinar 
contrato para novela 
no dia 25 de janeiro

O Exército investiga se 
um militar está envolvido 
no roubo da pistola de uma 
terceiro-sargento da Brigada 
de Infantaria Paraquedista, 
quartel que fica dentro da 
Vila Militar, em Deodoro, na 
Zona Oeste do Rio, na noite 
da última segunda-feira (5). 
O bandido fugiu. A suspeita 
é que ele conhecia muito bem 
o local pela rota de fuga uti-
lizada.

Antes de ser roubada, a 
vítima foi agredida com socos, 
chutes e pontapés. O crimi-
noso estava encapuzado e 
com uma faca.

Dois paraquedistas que 
passavam na rua viram a cena 
e tentaram correr atrás do cri-
minoso. Mas ele atirou contra 
os dois militares e conseguiu 
fugir pelos fundos do prédio 
da banda de música.

Um comparsa em uma 
moto dava cobertura ao cri-
minoso. Mas o motociclista 
fugiu após ouvir os disparos.

A vítima havia acabado de 
sair do pernoite no Centro de 
Instrução Paraquedista e vol-
tava para o Destacamento de 
Saúde Paraquedista, por volta 
das 20h.

Segundo o G1, o Comando 
Militar do Leste (CML) e os 
oficiais da Brigada de Infan-
taria Paraquedista acredi-
tam que só uma pessoa com 
conhecimento de dentro da 
Vila Militar poderia cometer 
o crime e deixar o local sem 
ser pego.

Por conta disso, segundo 
militares que estão deti-
dos, o CL determinou que 
todos os 5 mil militares dos 
17 quartéis retornassem aos 
seus postos de trabalho no 
mesmo dia.

Nas últimas horas, os mili-
tares estão sendo ouvidos e 
liberados. Nesta quinta-feira 
(8), apenas os paraquedistas 
dos quartéis de Colina Longa 
estavam aquartelados. São 
cerca de mil.

Rota de fuga de ladrão de 
paraquedista leva Exército 

a suspeitar de militar

PM abre procedimento para 
apurar vídeo que mostra 

policial atirando em homem 
durante abordagem

Um vídeo que circula nas redes sociais mostra um poli-
cial militar atirando em um homem durante uma abordagem 
nesta quinta-feira (7) em Macaé, no Norte Fluminense. O 
homem foi atingido na perna. A polícia informou que ins-
taurou um procedimento para analisar o caso e que a 6ª 
delegacia de Polícia Judiciária Militar também acompanha

As imagens feitas por um morador mostram um poli-
cial militar discutindo com um homem. O agente está com 
um fuzil nas mãos. É possível ouvir o barulho do disparo 
e depois o policial aparece dando um soco no homem que 
cai no chão. Veja vídeo acima.

Em nota, a Polícia Militar informou que realizava um 
patrulhamento pela comunidade Nova Holanda quando 
um grupo de homens correu deixando para trás uma moto 
sem placa.

Ainda segundo a polícia, quando os agentes se apro-
ximaram, algumas pessoas que estavam no local ficaram 
agressivas e atiraram objetos contra os militares. O morador 
foi socorrido e levado para o Hospital Público de Macaé.

A nota encerra informando que o 32º Batalhão da Polícia 
Militar instaurou um procedimento apuratório para anali-
sar o caso e que a sexta delegacia de polícia judiciária Mili-
tar também acompanha o caso. O caso aconteceu na mesma 
região que moradores fizeram um protesto na última quarta-
-feira. Os manifestantes atearam fogo em pneus e bloque-
aram todas as faixas de acesso a Barra e Nova Holanda.

Douglas Veneo Tavares Ferreira,36, morreu no hospital 
depois de 11 dias internado. Ele foi submetido a cirurgia, 

recebeu doação de sangue, segundo o hospital, mas 
não resistiu aos ferimentos. Ele foi alvejado com oito 

dos dez disparos efetuados pelo assaltante

Bruno Kilier da Conceição Fernandes, de 35 
anos, estava na entrada de um condomínio na 

Estrada do Pontal quando foi assassinado
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POLÍCIA CIVIL INVESTIGA MORTE  
DE MÃE E FILHO EM ITABORAÍ 
A Polícia Civil investiga a morte de mãe e filho em Itaboraí, na 
Região Metropolitana do Rio. Na noite de quarta-feira (7), os 
corpos de Rosane Vicente, de 47 anos, e Breno Souza, 20 anos, 
foram encontrados com marcas de facadas na casa onde eles 
moravam, no bairro de Itamarati.
Agentes do 35º BPM (Itaboraí) 
informaram que foram acionados para 
verificar uma ocorrência na Rua José 
dos Santos Araújo, onde encontraram 
os corpos com ferimentos causados 
por arma branca. Até o momento, 
não há informação sobre a motivação 
do crime. O caso foi registrado na 
Delegacia de Homicídios de Niterói, 
São Gonçalo e Itaboraí (DHSNG), 
que apura as circunstâncias das 
mortes. A Polícia Civil pede que 
informações relacionadas ao crime 
sejam repassadas por meio do Disque 
Denúncia, que atende pelo número de 
telefone (21) 2253-1177. O anonimato 
é garantido pela instituição.
Os dois eram evangélicos e queridos na região. O filho também 
frequentou uma escolinha de basquete no bairro. “Um exemplo 
de garra e coragem, mulher forte que não media esforços e nem 
tinha tempo ruim. O Breno indo pelo mesmo caminho, tinha uma 
educação que dava gosto de ver. Mulher dedicada à obra de Deus. 
Quero lembrar assim da minha companheira das festas, da sua 
alegria e do sorrisão notório”, publicou uma amiga das vítimas nas 
redes sociais.
Os corpos de Breno e Rosane foram sepultados na tarde de 
quinta-feira, no Cemitério Municipal João Batista.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SÁBADO, 10, 11 E 12 DE JUNHO DE 2023

Na noite de quarta-
feira (7), os corpos 
de Rosane Vicente, 
de 47 anos, e Breno 
Souza, 20 anos, foram 
encontrados com 
marcas de facadas 
na casa onde eles 
moravam, no bairro 
de Itamarati.

RONDA  
DO POVO
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Polícia Civil prendeu Edmil-
son Souza da Silva e Kari-
na Laino Gomes, dupla sus-
peita de assaltar clientes na 

porta de agências bancárias em Realen-
go, na Zona Oeste do Rio.

Agentes da 33ª DP (Realengo) esta-
vam monitorando o carro dos suspei-
tos que era usado para praticar o crime 
conhecido como “saidinha de banco”. Os 
investigadores perceberam que os assal-
tos aconteciam de forma semelhante e 
começaram a observar o casal.

O casal foi abordado e detido na porta 
de uma agência bancária na quarta-feira 
(7). Em depoimento, a dupla admitiu a 

prática de roubos na porta de institui-
ções bancárias.

Na ação, um revólver foi apreendido 
com os suspeitos. As investigações con-
tinuam, segundo a Polícia Civil, para 
identificar outros possíveis comparsas.

SUSPEITA ERA INFLUENTE 
NA INTERNET

Karina Laino Gomes conta com mais 
de 50 mil seguidores no Instagram e 
ostenta uma vida de viagens e lazer na 
rede social. Em suas publicações, algu-
mas pessoas fizeram críticas após a notí-
cia de que ela tinha sido detida pela 
polícia.

Polícia prende dupla 
suspeita de cometer 

‘saidinhas de banco’ no Rio

Edmilson Souza da Silva e Karina Laino Gomes 
foram detidos na porta de uma agência 
bancária e admitiram praticar os crimes. 

Suspeita ostenta nas redes sociais

A Ordem dos Advogados 
do Brasil no Rio de Janeiro 
(OAB-RJ) denunciou um 
golpe em que criminosos fin-
gem ser advogados para tirar 
dinheiro de quem tem inde-
nizações a receber na Justiça.

Pelo menos 30 advogados 
foram alvo nos últimos seis 
meses dos estelionatários. 
Segundo a OAB, os bandidos 
têm acesso a todos os dados 
da vítima e do representante 
legal dela.

O golpe é por telefone ou 
por mensagem, em que o per-
fil copia informações do escri-
tório de advocacia que atende 
o autor do processo. O ladrão 
diz trabalhar com o advogado 
da vítima e afirma que um pre-
catório está para sair, e que um 
“adiantamento” faria o pro-
cesso correr.

“Entraram em contato 
com alguns clientes através 
do WhatsApp e, nessas con-
versas, disseram que seria 

necessária uma transferência 
de um valor pra que o precató-
rio saísse mais rápido”, disse 
Carolina Patitucci, presidente 
da OAB de Volta Redonda.

“Uma das nossas clien-
tes desconfiou e me mandou 
mensagem. Fica o alerta: não 
faça nenhuma transferência a 
pedido desses apps de mensa-
gem. Procurem sempre pesso-
almente seu advogado ou sua 
advogada”, avisou.

Túlio Fiori também diz ter 

sido alvo do bando.
“Essa quadrilha pratica 

um golpe de uma maneira 
muito sofisticada. Eles têm 
acesso ao nome completo dos 
clientes, onde os processos 
tramitam e o nome da parte 
contrária. Um contato se pas-
sando por minha secretária 
notificou dezenas de clien-
tes meus tentando convencê-
-los ao recolhimento de cus-
tas para liberação de proces-
sos”, narrou.

Companheiro é acusado de matar mulher na Zona Norte
Uma mulher foi morta a 

tiros dentro de casa, na manhã 
da última sexta-feira (9), na 
Rua Arquiteta Lúcia Eng-
mann, em Oswaldo Cruz, 

Zona Norte do Rio. Segundo 
familiares, o companheiro da 
vítima é o principal suspeito 
do crime.

De acordo com a PM, agen-

tes do 9º BPM (Rocha Miranda) 
foram acionados pela mãe da 
vítima. No local, os policiais 
encontraram Michele Rodri-
gues Cunha Fernandes, de 34 

anos, já sem vida.
Aos agentes, a mãe de 

Michele, que mora no mesmo 
terreno, afirmou ter ouvido 
um barulho e, em seguida, viu 

o companheiro da filha, iden-
tificado apenas como Breno, 
deixando o local.

Segundo a Polícia Civil, 
a perícia foi realizada e dili-

gências estão em andamento 
para esclarecer os fatos. O 
caso é investigado pela Dele-
gacia de Homicídios da Capi-
tal (DHC).

Um casal teve a parede de 
seu quarto perfurada por uma 
bala, na madrugada da última 
sexta-feira (9), na Rua Maria 
José, em Madureira, na Zona 
Norte do Rio. Bruno Carneiro, 
de 42 anos, e Gisella Martins 
Maia, de 44 anos, ouviram logo 
o primeiro disparo e se arras-
taram até o banheiro para se 
proteger.

“O barulho foi tão enorme 
que [a bala] atravessou a 
primeira parede e bateu na 
segunda. Eu e minha esposa 
saímos nos arrastando pelo 
chão do quarto e viemos parar 
aqui no banheiro”, explica.

Bruno conta que a confu-
são aconteceu aproximada-
mente às 3h. Ele afirma que 
o casal trabalha com festa e 
que, geralmente, desperta às 
5h. Bruno já estava acordado 
quando foi surpreendido pelo 
tiro e explica que, no total, 
foram 4 disparos ouvidos.

“Os bandidos saíram cor-
rendo, largaram o carro, depois 
chegaram mais cinco viaturas 

da polícia. Foi um susto, mas 
estamos bem”, afirma Bruno.

A Polícia Militar informou 
que na madrugada desta sexta-
-feira policiais militares do 9° 
BPM (Rocha Miranda) foram 
acionados para uma ocorrên-

cia de roubo de veículo na 
Rua Maria José. De acordo 
com o comando da unidade, 
durante a tentativa de aborda-
gem ao veículo, homens efetu-
aram diversos disparos contra 
a guarnição.

A PM disse ainda que 
houve um breve confronto e 
os criminosos fugiram, aban-
donando o veículo. O automó-
vel foi recuperado, e a ocorrên-
cia encaminhada para a 30ª DP 
(Marechal Hermes).

OAB-RJ denuncia golpe em nome de advogados  
sobre indenizações a receber na Justiça

Bala perdida atravessa parede de quarto na Zona Norte do Rio,  
e casal tem de rastejar para escapar do tiroteio

Bruno 
Carneiro, 
de 42 anos, 
conta 
que o tiro 
atravessou 
a parede do 
quarto onde 
dormiam 
e bateu 
em uma 
segunda 
parede

Corpos de Rosane Vicente e Breno Souza foram encontrados com 
marcas de facada na casa onde eles moravam
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 10, 11 E 12 DE JUNHO DE 2023

           

A Lua Minguante pede entendimento emocional sobre situações que não estão 
no seu controle. Mas, por outro lado, suas percepções o ajudarão a encontrar 
uma solução financeira. Para os próximos dias, é necessário avaliar o cenário que 
se apresenta de uma forma meditativa, porque a solução se manifestará.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Um projeto deve ser encerrado para que se encontre o espaço adequado 
para o desenvolvimento de novas ideias. É um bom período para colocar em 
movimento os seus projetos, porém é preciso descartar ideias que ficaram 
estagnadas. Essa experiência também pode ser projetada em amizades.

TOURO
21 abr a 20 mai

Exercite um olhar novo e diferente para o desenvolvimento de suas metas e 
também para a sua carreira profissional. Realmente existem situações que 
não estão sob o seu controle, mas que requerem de você um aprimoramento 
emocional e espiritual. É preciso focar o que realmente é essencial.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Para crescer, é importante abrir mão de situações que não podem mais 
serem mantidas. Por isso, é importante ter coragem para desapegar 
de pessoas e situações que não se adequam à sua nova realidade. 
Nos próximos dias, busque entender como a sua vida está carente de 
permissão, para que as transformações ocorram.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O seu relacionamento passa por renovações necessárias, então é importante 
entender e permitir que as situações se desdobrem. Ambos estão encerrando 
uma fase, para que uma nova entre. Esse tipo de experiência exige demais 
da pessoa amada. Por isso a necessidade de se colocar no lugar do outro 
também.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O seu trabalho, assim como a sua rotina, passa por mudanças necessárias. Ao 
permitir que as mudanças se instalem, você terá a oportunidade de implantar um 
novo sistema, uma nova rotina e um novo estilo de vida. A sua saúde também pode 
ser afetada; por isso, analise o que precisa ser eliminado em seus hábitos.

LIBRA
23 set a 22 out

s suas necessidades emocionais precisam ser levadas em consideração. 
Porém existem mudanças que afetam o seu casamento ou a relação com 
pessoas importantes. Todo esse processo pede de você uma certa ousadia 
para focar os seus interesses pessoais. Por isso, confie no processo e foque 
os seus talentos.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A família passa por uma fase de mudanças, portanto esteja aberto 
a encerramentos significativos. Todo esse processo pode também 
ser projetado para uma mudança de casa ou mexer com a estrutura 
doméstica. Por isso a necessidade de focar o que é novo e necessário 
para o seu desenvolvimento. Deixe o novo entrar.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você transita por um período muito interessante de quebra de crenças 
limitantes para a construção de novas ideias. Uma mudança no seu campo 
de visão é essencial para que alcance os seus objetivos com um grupo de 
pessoas. Tudo tende a ser renovado, mas tome consciência que são as suas 
crenças que estão no comando. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

As pessoas do seu convívio passam por uma fase de mudança e 
encerramentos significativos. Essa experiência tem o objetivo de trazer 
reparos do passado, necessários para que o novo se instale. Por isso, 
é necessário rever os seus pensamentos e as relações com algumas 
dessas pessoas. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A relação com o seu dinheiro precisa amadurecer. Daqui para frente, é preciso 
considerar os limites dos gastos, porque existem compromissos ou planos 
materiais que precisam de tempo e da sua dedicação. Os resultados tendem a 
gerar frutos, porém é preciso interagir de uma maneira inteligente e madura.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você vai sentir a necessidade de encerrar uma situação que não dá 
mais para ser sustentada. Isso porque existem questões do passado que 
precisam ser curadas para que o novo se instale. Por esse motivo, você 
vai sentir-se mais leve e pronto para tomar uma decisão importante e 
definitiva.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

PAOLLA OLIVEIRA EXIBE BELEZA 
NATURAL EM FOTOS DE CARA LIMPA
Paolla Oliveira dividiu com os fãs, nesta quinta-
feira, imagens de como está sendo seu feriado de 
descanso. A atriz, que se prepara para estrear a 
série “Justiça 2”, publicou uma série de selfies de 
cara limpa e garantiu que as fotos estão sem filtro.
“Nos livrar um pouco das máscaras que usamos 
pra nos mover na vida, abre espaços libertadores 
em nós! Feriadão sem filtro”, escreveu Paolla.
Nos comentários da publicação, fãs 
não pouparam a atriz de elogios. 

ANITTA GANHA 
MILHÕES PARA 
SE APRESENTAR 
NA CHAMPIONS 
LEAGUE
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Anitta fará o show que marca abertura da 
grande final da Liga dos Campeões 2023 Uefa 
– maior competição de futebol da Europa.
O evento será ao lado do cantor e compositor 
nigeriano Burna Boy neste sábado, 10 de junho, 
no Atatürk Olympic Stadium, em Istambul.
E, segundo a mídia da Türkiye, o cachê que a artista 
receberá é milionário:  US$2,5 milhões de dólares, o 
que convertido em Reais, equivale a R$ 12 milhões.

O 
cantor Paulinho e Bateria Furiosa com todo 
o elenco da vermelha e branca completam a 
lista de shows desta edição Domingo é dia 
de Feijoada do Salgueiro e a edição de ju-

nho promete agitar o público que é fiel e não perde os 
eventos que, mesmo após o Carnaval, seguem aconte-
cendo na quadra. Abrindo a tarde, O Grupo 3Azero, 
aquece os sambistas que receberão o cantor Paulinho 
levando muito samba e pagode romântico para quem 
aprecia o gênero. 

Em seguida, o cantor Tiee mostra, em show com-
pleto, a razão pela qual é conhecido por composições 
inesquecíveis, promete embalar os apaixonados com 
repertório dedicado para véspera do dia dos namorados.

Para terminar o domingão regado a muito samba, cer-
veja gelada e uma das mais elogiadas feijoadas do Rio de 
Janeiro, a Bateria Furiosa e todo o elenco show salguei-
rense se apresentam dando aquela prévia para o início 
dos ensaios de sábado que aos poucos se aproximam.

Tiee Tiee 
é atração da 
Feijoada do 
Salgueiro 
neste 

domingo

Evento acontece a partir das 13h

SERVIÇO

Data: 11 de junho (Domingo)
Horário: a partir das 13h

Endereço: Salgueiro - Rua Silva Teles, 104 - 
Andaraí

Vendas: https://www.guicheweb.com.br/
feijoada-do-salgueiro_22994
Informações: (21) 3172 0518

Classificação: livre
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Celebre o Dia dos Namorados 
no Bar da Laje, no Vidigal

Divulgação

Divulgação
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Dia dos Namorados com Alcione e Jorge Aragão no Espaço Hall
Na próxima segunda-feira, dia 12, o Espaço Hall 

recebe Jorge Aragão e Alcione, a partir das 20h, 
numa noite do “Dia Dos Namorados” que vai ficar 
para a história.

Ao completar 50 anos de uma 
vitoriosa trajetória em 2022, Alcione 
prepara uma série de eventos come-
morativos com o propósito, exclu-
sivo, de celebrar esse antológico meio 
século de dedicação e amor à Música.  
Além das turnês pelo Brasil e exterior, 
que são um revival de sua carreira, 
a artista gravou um projeto audio-
visual no Theatro Municipal do Rio 
de Janeiro, com seus principais hits.

A maranhense, criada ouvindo 
os grandes cantores da época, nacio-
nais e internacionais, sempre transi-
tou entre os variados gêneros e esti-
los musicais: samba, jazz, bolero, reggae, canção 
romântica. E apesar de ser tratada como sambista, 
adora gravar e interpretar o que lhe convém e emo-
ciona. E a galeria de hits é imensurável: “Não Deixe 
o Samba Morrer” (uma espécie de hino para os 
sambistas), “O Surdo”, “Sufoco”, “Nem Morta”, 

“Você Me Vira a Cabeça”, “A Loba”, “Meu Ébano”, 
“Mulher Ideal”, “Garoto Maroto”, “Estranha Lou-
cura”, dentre as dezenas de sucessos.

O cantor e compositor Jorge Aragão traz em 
seu novo projeto a alegria e a resis-
tência da arte popular brasileira, na 
retomada aos palcos.

Este artista que faz parte, com 
orgulho, da turma que fundou o 
Grupo Fundo de Quintal, seguiu car-
reira solo e hoje conta com uma dis-
cografia de mais de 20 CDs. A grande 
novidade de 2021 é que os fãs que 
aguardavam com saudade um novo 
trabalho de Aragão foram presente-
ados com um álbum com inéditas e 
releituras de seus grandes sucessos, 
o “Jorge 70: Ao Vivo em São Paulo”.

Com sua banda, Jorge Aragão 
já se acostumou a apresentações com públicos de 
milhares de pessoas, mas ele passeia muito bem tam-
bém num ambiente intimista - característica que faz 
desse compositor e cantor um dos mais requisita-
dos nas cidades brasileiras e do exterior. Suas turnês 
anuais tem parada certa na Europa, África e EUA.

O 
Bar da Laje, famoso ponto 
de lazer que fica no alto do 
Vidigal, zona Sul do Rio, ofi-
cialmente um ponto turístico 
da cidade do Rio de Janeiro, 

conta com uma vasta programação durante 
todos os meses do ano.

Nesta segunda-feira, comemorado o Dia 
dos Namorados, aproveite uma experiência 
incrível no espaço. O casal que for ao Bar da 
Laje ganhará um drink especial da casa para 
compartilhar.

No local, é possível degustar de uma deli-
ciosa feijoada todos os dias.

A história desse lugar começou de forma 
inesperada e despretensiosa. Gilda Brandão, 
proprietária do estabelecimento, não imaginava 
que o espaço seria o que é hoje. “A ideia foi do 
meu filho. Ele é muito amigo do Guti Fraga 
(ator, diretor e fundador do ‘Nós do Morro’) e 
pensou que investir em um espaço no Vidigal 
seria uma boa ideia. Então, abriu um hostel aqui 
em 2014. Estávamos no meio de uma Copa do 
Mundo (que naquele ano foi realizada no Brasil) 
e muitos turistas se reuniam para ver os jogos. 
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Programação:
10 de junho - Dede e banda (Roda de Samba e Pagode)
11 de junho - Deita e Rola (Roda de Samba)
12 de junho - Dia dos Namorados
17 de junho - Dede e banda (Roda de Samba e PAgode)
18 de junho - Deita e Rola (Roda de Samba)
24 de junho - Sergio Piciani
25 de junho - Deita e Rola (Roda de Samba)

SERVIÇO
Dia: 12 de junho 

(sexta-feira)
Hora: 20h abertura da 
casa l 22h Previsão do 

show
Local: Espaço Hall - 

Av. Ayrton Senna 5850 
- Barra da Tijuca

Preço: Valores a partir 
de R$30,00

Faixa etária: 18 anos
Mais informações: 

www.espacohall.com.br  

Por isso, resolvemos ter um espaço apropriado 
e nada melhor que um bar”.

Assim nasceu o Bar da Laje. O local já 
recebeu milhares de visitantes do Brasil e 
do mundo. “O hostel durou apenas alguns 
meses mas o bar já está no seu sexto ano 
de existência. É um espaço que atrai muita 
gente de fora. Tanto por ser aqui no Vidigal 
quanto pela bela vista, 90% dos meus clien-
tes são turistas. Sejam de outras cidades ou 
de outros países”, conta Gilda.

O Caxias Shopping está se preparando para receber um 
evento inédito imperdível: de 09 a 13 de junho, acontecerá gra-
tuitamente o 1º Festival de Vinhos, uma edição especial em 
comemoração ao Dia dos Namorados. Neste festival, em parce-
ria com o La Bodega Vinhos e Cia, os amantes de vinho terão 
a chance de degustar gratuitamente uma variedade de rótulos 
nos estabelecimentos participantes (serão 150 taças persona-

lizadas por dia). Os clientes também poderão comprar garra-
fas a partir de R$ 28,00, entre nacionais e internacionais, do 
Chile, da Argentina, de Portugal, entre outros.

Sommeliers experientes vão fornecer informações sobre 
cada vinho e ajudar os participantes a descobrir novos sabores.

Entre os expositores estão: Dom Candido Vinhos, Enotria 
queijos e pastas, One Wine Vinhos, La Bodega Vinhos e Cia, 
Monte Paschoal Espumantes, Vinícola Basso, Vinhos Melt e 
a Brisa Cosméticos e Velas Aromatizadas, que vai presentear 
alguns kits no dia dos namorados contendo taças, velas e gar-
rafas de vinho ou espumante.
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A música ao vivo será o pano de fundo perfeito para esse 

festival romântico. Sempre às 18h, bandas e artistas apresen-
tarão um repertório eclético, que abrange desde clássicos do 
jazz, passando pelo chorinho até sucessos atuais, criando uma 
atmosfera envolvente e apaixonante, ideal para relaxar, dan-
çar e se conectar com a música.
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C
omeçaram as inscrições para o pro-
grama de bolsas de estudos nas áre-
as de Tecnologia e Dados da Serasa 
Experian. A ação é voltada a jovens 

em situação de vulnerabilidade e acontece atra-
vés de uma parceria da empresa com o Institu-
to Gerando Falcões.

Ao todo, são 344 vagas. No Rio, o município 
de Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense, tem 
112 oportunidades, enquanto outras 120 são 
para jovens do Distrito Federal e 112 para mora-
dores da Zona Leste da cidade de São Paulo.

Podem participar jovens de 18 a 23 anos 
moradores de favelas das três cidades que este-
jam cursando ou já tenham completado o Ensino 
Médio em escolas públicas ou com bolsas em 
colégios particulares.

Além da formação, os selecionados terão 
mentoria de carreira com profissionais da Serasa, 
acompanhamento social e pedagógico e apoio 
para inserção no mercado de trabalho. A bolsa 
de ajuda de custo é de R$ 500 mensais.

As inscrições vão até o dia 4 de julho e acon-
tecem pela internet. As aulas começam no iní-
cio do próximo mês e duram de 4 a 6 meses, a 

depender da localidade. Na cidade da Baixada, as 
aulas acontecem no Senac Nova Iguaçu (R. Cel. 
Carlos Matos, 86, Centro). O primeiro módulo 
vai abordar temáticas sobre Informática Básica 
e Lógica de Programação com 60h de duração. 
O segundo terá como foco a Programação de 
Sistemas, com 200h de duração.

A iniciativa é a quarta edição do programa 
Transforme-se da empresa, que já levou 480 bol-
sas em programas de qualificação para mulhe-
res, jovens de baixa renda e pessoas com defici-
ência. As próximas turmas ocorrerão em Brasí-
lia, Fortaleza, Florianópolis e Belém.

– Queremos transformar a vida dos jovens 
da favela por meio da educação, quebrando 
barreiras para diminuir a desigualdade. Tere-
mos uma abordagem completa, com conteúdo 
técnico consistente, desenvolvimento humano 
e atenção diferenciada para cada indivíduo, 
garantindo que possam extrair o máximo da 
oportunidade. Ao final, esses jovens estarão 
aptos a trabalhar em qualquer empresa ou 
área de tecnologia – afirmou o gerente exe-
cutivo de Sustentabilidade da Serasa Expe-
rian, Paulo Gomes.
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O Cefet/RJ vai contra-
tar 81 professores efetivos 
de várias áreas do conhe-
cimento. As inscrições já 
começaram e vão até o dia 
22 de junho, com taxa de 
R$ 120, pela internet. As 
oportunidades são para as 
unidades Maracanã (27), 
Angra dos Reis (15), Ita-
guaí (11) Maria da Graça 
(5), Nova Iguaçu (9), 
Petrópolis (3), Nova Fri-
burgo (8) e Valença (3).

Serão selecionados 
professores de Engenha-
ria Mecânica, Administra-
ção, Computação, Mate-
mática, Engenharia Elé-
trica, Engenharia Metalúr-
gica, Ciência da Computa-
ção, Engenharia de Produ-
ção, Automação Industrial, 
Língua Portuguesa, Língua 
Inglesa, Construção Civil, 
Engenharia de Telecomuni-
cações, Engenharia Eletrô-
nica ou Física, Segurança 
do Trabalho, Eventos, 
Atendimento Educacional 
Especializado, Educação 
Física, Língua Estrangeira, 

Física, Direito, Engenha-
ria de Controle e Automa-
ção, Economia, Relações 
Internacionais, Engenha-
ria Automobilística, Dese-
nho Técnico, Enfermagem, 
Matemática Aplicada e 
Computacional, Letras, 
Libras e Química.

O concurso será reali-
zado em três etapas: prova 
escrita, prova pública de 
aula e prova de títulos. Os 
convocados vão trabalhar 
em regime de dedicação 
exclusiva e terão remune-
ração que pode variar de R$ 
4.875,18 a R$ 10.481,64, de 

acordo com a titulação.
Também há outros bene-

fícios como auxílio-alimen-
tação de R$ 658, auxílio-
-transporte e auxílio pré-
-escolar. A validade do 
concurso será de um ano, 
podendo ser prorrogada pelo 
mesmo período.

O BTG Pactual  e a ADA Tech, 
consultoria especializada na capa-
citação em tecnologia, estão com 
inscrições abertas para o programa 
BTGfazTECH, que vai desenvolver, 
de forma gratuita, mulheres interes-
sadas em aprofundar seus conheci-
mentos em linguagens de programa-
ção. Serão oferecidas 30 vagas para 
profissionais com graduação com-
pleta, preferencialmente em cursos 
de Tecnologia da Informação (TI), e 
10 mil bolsas de cursos digitais em 
Back-End Java ou Web C#.

Entre os pré-requisitos é desejá-
vel ter conhecimento em programa-

ção orientada a objetos e lógica de 
programação. O prazo para a ins-
crição vai até o dia 13. O processo 
seletivo terá cinco etapas: curso on-
-line, teste de aptidão em tecnologia, 
vídeos de apresentação, dinâmicas 
em grupo, além de resolução de caso 
que envolve desafio em código fonte. 
As selecionadas passarão por uma 
trilha de formação de cinco meses, 
com início em agosto. As aulas serão 
on-line, com grade de 324 horas de 
conteúdo técnico nas linguagens de 
programação Java e C#; lógica de 
programação e orientação a obje-
tos; programação web; arquitetura 

de software; metodologia ágil e tes-
tes automatizados.

Ao final do curso existe a possi-
bilidade de contratação pelo banco, 
para atuar nos escritórios de São 
Paulo ou Rio de Janeiro. Por meio 
da qualificação técnica, queremos 
estimular o aumento de mulheres em 
um setor que ainda é predominante-
mente masculino”, destaca Eduardo 
Besser, sócio do BTG Pactual e res-
ponsável pela área de recrutamento 
e seleção do banco.

Para realizar a inscrição, a inte-
ressada deve acessar a página do 
BTGfazTECH

��������	��
���������	���	������	�����������

���������	�����	�	�������������������
	���������	�������	����������������

Divulgação

No município da Baixada, serão 112 oportunidades, dentro de um total de 344 bolsas

Somente o INSS encaminhou pedido para mais de 7 mil postos de trabalho. IBGE quer contratar 2,3 mil servidores

Participantes do curso poderão ser contratadas pelo BTG Pactual
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A Primeira Turma do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) marcou para 16 de 
junho o julgamento sobre 
a legalidade do reconheci-
mento de vínculo de emprego 
entre os motoristas de apli-
cativos e as plataformas. O 
caso será julgado no plená-
rio virtual da Corte, moda-
lidade na qual os ministros 
inserem os votos no sistema 
eletrônico e não há delibe-
ração presencial.

O colegiado vai deci-
dir se mantém uma liminar 
do ministro Alexandre de 
Moraes. Ele anulou recen-
temente uma decisão da Jus-
tiça do Trabalho de Minas 
Gerais que reconheceu o vín-
culo de emprego entre um 
motorista e a plataforma 
Cabify, empresa que já dei-
xou de operar no Brasil. As 
informações são da Agên-
cia Brasil.

No entendimento de 
Moraes, a decisão des-
cumpriu precedentes do 
Supremo sobre a matéria. 
Para o ministro, a relação 
entre o motorista e a empresa 
é comercial e se assemelha 
aos casos de transportado-
res autônomos.

“A interpretação conjunta 
dos precedentes permite o 
reconhecimento da licitude 
de outras formas de relação 
de trabalho que não a rela-
ção de emprego regida pela 
CLT, como na própria tercei-
rização ou em casos especí-
ficos”, entende o ministro.

No processo, a plataforma 
argumentou que serviço dos 
motoristas não se enquadra 
como veículo empregatício. 
No entendimento do Cabify, o 
profissional dirige para clien-
tes cadastrados, sem exigên-
cia mínima de faturamento e 
número de viagens.
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Eliminada na semifinal de Roland Gar-
ros, Bia Haddad não escondeu a alegria 
pelo apoio dos brasileiros durante a com-
petição em Paris. A tenista, de 27 anos, 
fez a melhor campanha de uma brasi-
leira no Grand Slam francês desde Maria 
Esther Bueno, que foi finalista em 1964. 
Ela foi superada pela atual 
número um do mundo, a 
polonesa Iga Swiatek.

“É um sentimento de 
felicidade e gratidão. Eu 
tenho pouco contato com 
rede social e com as notí-
cias. Mas eu consegui sen-
tir essa energia na quadra, 
eu consegui ver que tinha 
muito brasileiro e quando as 

pessoas gritavam meu nome era uma emo-
ção. Eu só tenho que agradecer mesmo. Eu 
me sinto muito honrada, muito privilegiada 
por ser essa brasileira que está trazendo um 
esporte de volta para todo mundo”, disse.

Bia Haddad foi derrotada por Iga Swia-
tek por 2 a 0, com parciais de 6/2 e 7/6 

(9-7). A brasileira chegou 
a liderar o segundo set, 
que terminou no tie-break, 
mas sucumbiu diante da 
número um do mundo. 
Com a campanha histó-
rica em Roland Garros, a 
tenista só não entrará no 
top 10 do ranking da WTA 
em caso de título da tcheca 
Karolina Muchova.

ESPORTESRIO DE JANEIRO, SÁBADO, 10, 11 E 12 DE JUNHO DE 2023

Tenista fez a  
melhor campanha  
de uma brasileira  
na competição 
desde 1964
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Após oito anos como faixa-
-preta e centenas de pódios 
nas principais competições 
de Jiu-Jitsu do planeta, Lucas 
Pinheiro finalmente atingiu 
o grande objetivo de sua car-
reira ao conquistar, no último 
domingo (3), em Long Beach, 
na Califórnia (EUA), a medalha 
de ouro no Mundial da IBJJF. 
Esse era o único título que fal-
tava para a sua coleção. E para 
alcançar o topo na categoria 
peso-galo, ele teve que passar 
por quatro adversários duríssi-
mos, entre eles Bebeto Oliveira 
- a quem Lucas já tinha derro-
tado na semifinal do Brasileiro 
da CBJJ em uma luta épica - e 
o campeão mundial de 2022, 
Thalison Soares.

“Ganhar o Mundial na 
faixa-preta é o que todo com-
petidor almeja na carreira. Esse 
era o meu sonho. No ano pas-
sado eu ganhei o Mundial 
No-Gi e só faltava o Mundial 
de quimono. Graças a Deus eu 
consegui. Eu ganhei de todo 
mundo nesse Mundial. Ganhei 
do campeão mundial faixa-mar-
rom do ano passado, ganhei do 
campeão brasileiro do ano pas-
sado, venci o Bebeto Oliveira, 
que foi campeão pan-ameri-
cano e mundial No-Gi, e do 
Thalison, que era o atual cam-
peão até a nossa luta. Foi mara-
vilhoso conquistar esse Mun-
dial ao lado da minha família, 
e com o meu professor (André 
Galvão) ali me acompanhando. 

Estou muito feliz e realizado”, 
afirmou o faixa-preta da Atos 
Jiu-Jitsu.

Com o ouro no Mundial de 
2023, o manauara, que possui 
no currículo os títulos do Mun-
dial No-Gi, Europeu No-Gi, 
Pan-Americano, Brasileiro de 
Jiu-Jitsu, entre outros, entende 
que fechou o seu ciclo nos tata-
mes. Apesar de estar no ápice 
de sua carreira, Lucas Pinheiro 
decidiu que era a hora de pen-
durar o quimono. Ele disse que 
já se sente realizado com tudo o 
que alcançou na carreira e que 
agora é o momento de pensar 
em outras possibilidades para 
o seu futuro.

“Não tinha melhor 
momento para me aposentar. 
Eu já tinha decidido isso, já 
estava no meu coração que 
se eu fosse campeão mun-
dial, iria me aposentar. Eu já 
ganhei tudo o que tinha para 
ganhar na faixa-preta. Estou 

feliz e realizado com todos os 
títulos que conquistei, então 
esse era o melhor momento, 
me aposentar no topo, como 
campeão. Agora vou focar na 
minha família e trabalhar pen-
sando no meu futuro de outras 
formas. Agora só penso em 
dar aulas, ter os meus alunos 
e viver a minha vida”, expli-
cou Lucas Pinheiro, antes de 
encerrar:

“Foram oito anos como 
faixa-preta tentando e, graças 
a Deus, eu não desisti. Se apo-
sentar no topo é o melhor sen-
timento de todos. Espero ter 
ensinado muita gente com isso. 
Para tudo existe um momento 
bom e esse era o meu momento. 
Tinham pessoas que eu nem 
imaginava que estariam lá. O 
Ronaldo Jacaré é meu ídolo 
e ele estava lá. Foi o melhor 
momento de todos. Foi uma 
benção de Deus e eu não podia 
deixar passar”, concluiu.

C
om o tema “Mara-
vilhosa em Cada 
Km”, a 21ª Marato-
na do Rio, que será 

realizada de 8 a 11 de junho, 
tem o Rio de Janeiro como pal-
co do maior festival de corrida 
da América Latina. Pelo ter-
ceiro ano consecutivo, o Me-
trôRio vai oferecer passagens 
gratuitas para os atletas que 
estiverem vestindo a camisa 
oficial da corrida deste ano. O 
acesso gratuito é válido ape-
nas para os dias de provas (10 
e 11/06) e durante o funcio-
namento do sistema metro-
viário nos horários regulares 
do fim de semana. No sábado 
(10/06), das 5h à meia-noite; 
e no domingo (11/06), das 7h 
às 23h. A ação é uma parce-
ria entre a concessionária e a 
Maratona do Rio e tem o ob-
jetivo de apoiar os tradicionais 

eventos esportivos e culturais 
sediados na cidade.*

Outra novidade para esta 
edição foi a criação da “Rota 
Maravilhosa em cada Km”, 
uma rota turística que reúne 
gastronomia e experiência por 
toda a cidade. Criado em con-
junto com o Sebrae, são mais 
de 100 atividades que envol-
vem lazer, gastronomia e cul-
tura.

De acordo com o dire-
tor da prova, João Traven, 
a Maratona do Rio movi-
menta a cidade direta e indi-
retamente. “Ao longo das edi-
ções, o número de participan-
tes vem crescendo bastante. 
Temos uma média de 40 mil 
pessoas inscritas na competi-
ção, mas imaginamos contar 
com o dobro de pessoas circu-
lando pelos espaços do evento, 
como a casa oficial e o Village 

instalados na Marina da Gló-
ria, com lojas, bares, shows”.

O setor hoteleiro também 
se beneficia com a realização 
de eventos com o porte da 
Maratona. Em um percurso 
que corta a cidade, passando 
por praias e pontos turísticos, 
milhares de corredores, vindos 
de diferentes partes do Brasil 
e do mundo, se inspiram nas 
belas paisagens cariocas para 
vencerem seus desafios e cru-
zarem a linha de chegada.

“O turismo de experiência 
é um nicho que o mercado tem 
ditado como essencial para que 
os pequenos negócios do setor 
possam se manter competiti-
vos. A “Rota Maravilhosa em 
cada Km” traz consigo essa 
proposta de apresentar o dife-
rencial que a cidade do Rio de 
janeiro possui, além dos atrati-
vos tradicionais, com um mix 

gastronômico, de bem estar, e 
muita experiência pelo bairro 
de Paquetá, pela região da 
Zona Oeste, Centro e Zona 
Sul” - afirma Marisa Cardoso, 
Coordenadora de Turismo do 
Sebrae RJ.

*A Meia Maratona do Rio 
/ Claro será no sábado, dia 10 
de junho, com início às 6:00h, 
enquanto a Maratona do Rio 
/ Michelob Ultra ocorre no 
domingo, 11 de junho, com lar-
gada às 5:00h. Completando a 

programação esportiva, o Fes-
tival Maratona do Rio ainda 
inclui a Prova de 5k / Raízen, 
no dia 10, às 9:30h, e a Prova 
de 10k / Raízen, no dia 11, às 
8:30h, ambas tendo o Aterro 
do Flamengo como palco.

MetrôRio 
oferece passagem 
gratuita para 
corredores da 
Maratona do Rio

O acesso gratuito é válido apenas para os dias de provas (10 e 11/06)

Bia Haddad 
agradece 
torcida 
brasileira 
em Roland 
Garros

Faixa-preta se aposenta após 
primeiro título mundial de Jiu-Jitsu

Lucas Pinheiro conquistou o único título que faltava no seu currículo
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Tricolor tem disputa particular com o Athletico neste momento

Clube dos Estados Unidos segue no mercado 
em busca de nomes de peso

Neste domingo, às 18h, o Flamengo recebe o Grêmio no 
Maracanã pela 10ª rodada do Campeonato Brasileiro

�ohn Textor já está no Rio de Janei-
ro. O empresário americano, de 57 
anos, desembarcou na cidade nesta 
quinta-feira (8) e cumpriu os primei-

ros compromissos da agenda. O dono da 
SAF do Botafogo visitou o estádio Nilton 
Santos, conferiu o novo gramado sintéti-
co e assistiu ao treino do time feminino.

O empresário esteve acompanhado de 
Thairo Arruda, diretor-geral da SAF, para 
conferir o resultado da instalação do novo 

gramado sintético no campo anexo ao está-
dio Nilton Santos. O espaço será utilizado 
pelo futebol feminino e equipes de base 
masculina para possibilitar experiência.

John Textor visita o Botafogo pela ter-
ceira vez neste ano. O dono da SAF do 
Alvinegro estará presente no Nilton San-
tos, neste sábado (10), às 21h (de Brasí-
lia), para assistir a partida contra o For-
taleza, pela 10ª rodada do Brasileirão. O 
Glorioso é o líder da competição.
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A contratação de Lionel Messi no Inter Miami surtiu efeito 
pouco mais de 24 horas depois. O clube de David Beckham 
vai atrás de mais jogadores para compor elenco e, segundo 
o jornal espanhol Marca, os alvos são Di María e Sergio 
Busquets, ambos com contrato terminando em seus clubes.

O argentino Di María tem vínculo com a Juventus até 
final de junho deste ano e não vai permanecer na Itália, 
assim como Sergio Busquets, que já se despediu do Barce-
lona e está livre para buscar novo clube.

A contratação de ambos jogadores teria Lionel Messi 
como facilitador. O craque argentino foi companheiro do ata-
cante no Paris Saint-Germain, e eles atuam juntos na sele-
ção argentina. Já Busquets esteve presente em toda a pas-
sagem de Messi no Barcelona.

Mesmo sem ter vencido e 
marcado um gol sequer nos últi-
mos dois jogos que disputou 
na Libertadores da América, o 
Fluminense está bem próximo 
de entrar num grupo impor-
tante: o dos 10 clubes brasilei-
ros com mais gols na Liberta-

dores da América.
Ocupando atualmente a 11ª 

colocação, o Tricolor está a três 
gols do Athletico-PR, que tam-
bém disputa a competição sul-
-americana. Veja o ranking con-
forme pesquisa do jornalista 
Rodolfo Rodrigues.

��������� �!��!�"��#"$�$ !��
%"���& ��!���' ("���
)*+,-./-/012

441 – Palmeiras
323 – Flamengo
318 – Grêmio
307 – Cruzeiro
307 – São Paulo

287 – Santos
220 – Corinthians
209 – Internacional
184 – Atlético-MG
112 – Athletico-PR
109 – Fluminense
94 – Vasco
64 – Botafogo
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